

“Bienvenida, baja de sueldos en SCJN”

La Presidenta esperará a conocer el proyecto de presupuesto de la Corte para fijar una postura

**SALVADOR CORONA,
PEDRO VILLA Y CAÑA
Y EDUARDO DINA**

Enviado y reporteros
—nacion@eluniversal.com.mx

Los Cabos, BCS.— La presidenta Claudia Sheinbaum dijo que es bienvenida la reducción de sueldos de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), pues criticó que ganan más de 700 mil pesos mensuales.

Lo anterior, al ser cuestionada sobre la aprobación del proyecto de presupuesto del Máximo Tribunal del país, donde se contempla una reducción de salarios, pero mayores prestaciones económicas, de acuerdo con lo denunciado por la ministra Lenia Batres.

En ese sentido, Sheinbaum Pardo consideró que es bienvenida la reducción de salario, pero explicó que los ministros gozan de prestaciones que incrementan sus percepciones, las cuales se encuentran arriba de lo que ella gana como Presidenta de la República.

“Por supuesto que serían bienvenidas, bienvenidos los ministros a que se reduzcan los sueldos. Tienen percepciones de más de 700 mil pesos mensuales. Claro, una parte es su salario base y luego son todas las prestaciones adicionales de las que gozan lo que hacen que tengan percepciones de más de 700 mil pesos”, indicó Sheinbaum Pardo.

“Lo que sí es cierto es que de la primera propuesta de la ministra presidenta [Norma Piña] a la segunda ya reducen el monto presupuestal, pero hasta que no veamos cómo lo están distribuyendo, pues no queremos dar una opinión mal informada”, añadió.

La Mandataria dijo que esperará a que las secretarías de Hacienda y de Gobernación tengan el proyecto del presupuesto de la Corte para dar mayor información.

“Lo único que conocemos es lo que sale en los medios, la misma información que tú estás planteando, y en cuanto tengamos informe de la Secretaría de Hacienda de la solicitud que está haciendo de presu-



PRESIDENCIA

La presidenta Claudia Sheinbaum criticó que los ministros de la Suprema Corte perciban hasta 700 mil pesos mensuales por las prestaciones de las que gozan.

CLAUDIA SHEINBAUM PARDO
Presidenta de México

“Lo que sí es cierto es que de la primera propuesta de la ministra presidenta [Norma Piña] a la segunda ya reducen el monto presupuestal [de la Suprema Corte]”

puesto la Corte, pues ya podremos ver los detalles, o si la Secretaría de Gobernación nos ayuda a conocer los detalles, podemos informar”.

De acuerdo con el proyecto de presupuesto de la Suprema Corte, que asciende a 5 mil 923 millones de pesos para 2025, contempla un ajuste a la baja en las remuneraciones de los 11 ministros y más de 300 funcionarios del Máximo Tribunal.

El sueldo anual bruto de los ministros era de 5 millones 529 mil 451 pesos al año y el proyecto de presupuesto de la Corte —que será entregado a la Secretaría de Hacienda

y Crédito Público (SHCP) para que se integre al Presupuesto de Egresos de la Federación— es que sea de 2 millones 867 mil 200 pesos para estar por debajo del salario que percibe la presidenta Claudia Sheinbaum y ajustarse a lo previsto en la reforma al Poder Judicial.

Sin embargo, la ministra Lenia Batres Guadarrama aseguró que es falso que las remuneraciones de los ministros se hayan ajustado por debajo de lo que percibe la presidenta Claudia Sheinbaum, ya que mantienen prestaciones de diversos tipos.

Niega autoritarismo

Después de que el Senado aprobó en *fast track* la “supremacía constitucional” y la oposición acusó a Morena y sus aliados de instrumentar una dictadura en México, la presidenta Claudia Sheinbaum negó autoritarismo.

Por lo anterior, la Mandataria acusó que hay “una andanada” en su contra del bloque conservador y medios de comunicación.

“¿Qué estamos haciendo y por qué están tan molestos? Aprobando las reformas que planteó el pueblo de México, pero ayer estaban espe-

cialmente molestos porque el Tribunal Electoral dijo que debe continuar la elección [judicial] (...) Y luego para colmo, el Consejo de la Judicatura, que coordina la ministra presidenta [Norma Piña], ya les dijo a los jueces ‘es hora de levantar el paro’”, comentó.

“Pero lo que demuestra esto es que el pueblo de México está fuerte y nosotros somos representantes del pueblo. Ahora, ¿autoritarismo? ¿De dónde? Si se pueden manifestar, están en todos los medios de comunicación hablando”, dijo.

“El principal crítico del gobierno [Latinus] está sentado aquí con nosotros, con toda libertad, haciendo una pregunta, contestando, con diálogo; o sea, ¿dónde está el autoritarismo? ¿Dónde está coartar la libertad de expresión?”, dijo la Presidenta al exhibir las críticas del empresario Claudio X. González, a quien llamó “jefe del PRIAN”, “junior hijo de papi” y “junior tóxico”.

“El comando al PRIAN, ahora quiere comandar a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, no se lo recomiendo, miren el resultado que tuvo el PRIAN en la elección del 2 de junio”, mencionó Sheinbaum Pardo sobre el empresario. ●